



# Garci reconoce que no siente ningún interés por el cine español y confirma no hacer más películas

El director madrileño reconoce no tener la edad, ni el vigor, ni la fuerza de un chaval de treinta años para continuar haciendo cine

J.Á.M. | SALAMANCA

El director de cine madrileño José Luis Garci reconoció ayer en Salamanca “no sentir ningún interés” por el cine que se hace en España y ratificó su decisión de no volver a hacer ninguna película más. “No tengo ni idea de lo que se hace ahora ni me interesa, y es que nunca me ha interesado. A mí el cine que siempre me ha interesado es el de John Ford, Hitchcock, sus películas, y Hollywood”, subrayó Garci momentos antes de participar en las sesiones plenarias del X Congreso de Novela y Cine Negro que se desarrolla en la Universidad de Salamanca.

El director madrileño rechazó su interés por la llamada “política cinematográfica”, al tiempo que reiteró nuevamente su firme decisión de no hacer más películas. “Aunque no se puede decir nunca jamás, creo que no haré más cine. Además de la crisis actual, yo ya no tengo la edad, ni el vigor, ni la fuerza que tiene un chaval de treinta años. Por tanto, es muy difícil que yo y la gente de mi generación volvamos a hacer películas”, sentenció el director de “Asignatura pendiente” o “Volver a empezar”.

Aunque nunca pensó dedicarse al cine, al final acabó atrapado en sus redes y marcar la pauta de toda una generación de realizadores. Aun así, no se considera un autor de culto, a pesar de que algunas de sus películas ya han alcanzado esta distinción. “Simplemente estoy satisfecho de haberme podido dedicar a lo que me gusta”, afirmó Garci, un cinéfilo apasionado que desde los ocho años siempre se refugió en los clásicos. “El cine que siempre me ha gustado era el de Hollywood, a pesar de



El director José Luis Garci, ayer en el Congreso de Cine Negro. | BARROSO

“El cine que siempre me ha gustado era el de Hollywood, pese a ser algo reaccionario; el tiempo me ha dado la razón”

ser algo reaccionario. El tiempo y los maestros me han dado la razón”, concretó.

Sin querer pecar de presuntuoso, José Luis Garci reconoció sentirse “un actor muy bueno. Trato de ser sincero y estoy convencido de que podría haberme dedicado a ello, pero no quise porque me gustaba más dirigir y escribir”, subrayó este apasionado del séptimo arte, quien no ocultó tampoco su otra gran pasión: el fútbol. “A mí el fútbol me ha gustado siempre; ahora he visto como un nuevo acercamiento de los intelectuales al fútbol, algo que ya pasó hace veinte años con los toros”, concluyó.